

- Feria de Bucaramanga inicia el 1 de septiembre
- Amenazó a una familiar por no acceder a sus pretenciones sexuales
- Alias "peralta", entra a la lista de los más buscados.

"Esto no es posible, la Cruz Roja adquirió compromisos con la entidad, la comunidad insiste en que debemos permitir que se preste el servicio con la que ellos quieren, se ha venido dialogando, pero, el bloqueo persiste, reclaman otros temas como arreglos de vías que le competen a Ecopetrol", Guido Gamba, director de la Cruz Roja en Santander.





Suscribase a las noticias de Caracol Radio en Google News

Comentarios

(Sudamérica

Colombia

Santander

Bucaramanga



También en la web

Recomendado por Outbrain



Concejal es grabada mientras golpeaba a un hombre

Caracol Radio



Hombre que dejó camioneta con cuatro muertos en Autonort...

Caracol Radio



A los golpes terminaron dos alumnas de un coleg...

Caracol Radio



Un carro invadió ruta exclusiva de

mantualiman van antuallä